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7ª SESSÃO 

4.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 7/2022 – Aos tres dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois 

(03/03/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Setima Sessão e Quarta Sessão Ordinária, com a 

presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a 

presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 9,22-25), realizado pela vereadora 

Rosely Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata 

nº. 6/2022 – foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n.45/2022 – 

Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.133/2022;  Oficio n.46 

/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.132/2022; 

Oficio n.47 /2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 

1.134/2022; Oficio n.006 /2022 – Autoria do Presidente do SINDISLI – Solicitando 

acompanhamento junto ao Poder Executivo sobre o andamento de estudo de viabilidade de 

repasse da inflação a servidores; RELATÓRIOS da Audiência Pública – 3º Quadrimestre 

2021 – Autoria do Poder Executivo  – foi encaminhado para a comissão de Finanças e 

Orçamentos; PROJETO DE LEI n.1.132/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi 

encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, 

Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n.1.133/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n.1.134/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça 

e redação final, Educação, Saúde e Assistência Social; REQUERIMENTO N.001/2022. Autoria 

Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: REQUER após menção em plenário, que seja 

encaminhado ao Poder Executivo, MOÇÃO DE APOIO aos profissionais do magistério, tendo 

como objetivo o fortalecimento da tramitação e aprovação do projeto de lei n.1.130/22, 

para concessão da reposição salarial, possibilitando mais incentivo e valorização dos 

profissionais sobretudo quanto a eficácia dos direitos e garantias trabalhistas; INDICAÇÃO 

N.008/2022. Autoria Vereador: Odair Jose Bovo. SUMULA: Que seja feito pintura de faixa 

exclusiva para carga e descarga em frente ao correio de nossa municipalidade; INDICAÇÃO 

N.009/2022. Autoria Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que 

seja Reestruturado e Reativado o Conselho Municipal Antidrogas COMAD, nesta 

municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na  ORDEM DO DIA, foi 

apresentada as seguinte matéria para discussão: REQUERIMENTO N.001/2022. Autoria 

Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: REQUER após menção em plenário, que seja 

encaminhado ao Poder Executivo, MOÇÃO DE APOIO aos profissionais do magistério, tendo 

como objetivo o fortalecimento da tramitação e aprovação do projeto de lei n.1.130/22, 

para concessão da reposição salarial, possibilitando mais incentivo e valorização dos 

profissionais sobretudo quanto a eficácia dos direitos e garantias trabalhistas. Fizeram uso 

da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO, Para falar sobre esse requerimento , Moção de 

apoio sei que esse projeto veio para câmara de Vereador , do aumento do reajuste do 

professor e agora veio esse Ofício do presidente do sindicato solicitando também a 

possibilidade que passa o reajuste salarial a todos os funcionários então esse requerimento 

aí sei que todos vereadores vão analisar com carinho não tá favorável a valorização tanto 

dos professores e tantos dos demais funcionários referente a esse ajuste Então é só uma 

Moção de apoio para dizer para que os funcionário que a gente toma aqui para gente tá 

trabalhando para eles e para toda a população não é essa a minha palavra presidente; 

FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite Doutor Dr Matheus o nosso amigo Ney banana a 

Liliane beira-mar Eu também quero dar minhas palavras que quantos professores veio aqui 

exigiu que a prova viva do olho deles que todos vereador foi de acordo com apoio tremendo 

da profissão trabalho deles nós todos os Vereador nós abraçamos essa causa o que for de 

direito deles nós estamos juntos eu quero dizer a eles que o apoio foi de todos os 
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vereadores Com certeza jamais nós vamos encontro nosso professor que cuida de nossas 

crianças e essa minhas palavras e o prefeito Com certeza o que tiver de fazer dentro da Lei 

ele vai fazer obrigado. Na sequencia, o Requerimento n. 001, foi colocado em discussão e 

votação única e aprovado por unanimidade.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso 

da palavra os vereadores:   FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite nossos advogados Dr 

Leslie Doutor Mateus a Eliane ali Nossa companheira Ney banana secretário beira-mar e a 

todos os amigos , familiares e ouvintes que não houve pelas redes sociais eu só queria dizer 

aos companheiros os amigos vereadores que quinta-feira na parte da manhã eu e o 

presidente mudar bobo estivemos na pai a qual foi feito um convite , a todos nós 

vereadores mais cada um tem seu compromisso cada um , Eu acredito que naquele 

momento Nem todos puderam instalar mas eu e o Odair como se diz em nosso nome e em 

nome de vocês que não estava lá a gente tentou representar cada um da maneira que foi 

possível Prefeito também não estava para Maringá não pode comparecer e vocês lembram , 

que o ano passado a Deise não se procurou , a respeito do uniforme dos alunos e graças a 

Deus é assim ela ficou muito contente que todo mundo a quem ela recorreu a quem ela 

pediu todos ajudaram e graças a Deus o uniforme Chegou material de primeira coisa boa 

mesmo e então assim é muito gratificante como a gente disse lá e eu disse para ela às 

vezes o coração a gente queria poder ajudar bem mais mas como se diz o pouco com Deus 

é bastante e eu tenho certeza que cada um de nós fez a doação com muito amor com muito 

carinho seria essas minhas palavras Presidente obrigado Deus abençoe a todos; ANDRE 

FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente Boa noite secretário Boa noite Beira Mar Boa noite 

Dornelles Boa noite nosso advogado Matheus boa noite todos nós confira aqui boa noite 

todos que tá assistindo pela internet boa noite do nosso Vereador então eu pedi a palavra tá 

falando aqui o negócio do projeto das casinhas do Porto Bar que foi em falta , da outra vez 

e não vem ainda para votação EA população tudo comprou lá no corpo daí eu falei que 

estava aí hoje , aí a votação hoje aí se eu não falar que eu vou imprimir então deu 

problema , se algum tiver dúvida que o prefeito vai lá conversa com prefeito Para nós poder 

estar já fazendo essa votação dessas casinhas da população tá tudo cobrando a gente , Não 

só eu mas todos os Vereador , porque sem o voto dos seis não tem como não reprovar aqui 

o caderno sempre dá aula lá sabe como que é lá , sabe a situação da população lá que 

necessita muito daquelas casinhas Então pessoal eu tô passando aqui hoje não deu para vir 

para votação porque faltou alguns documentos , mas se Deus quiser na próxima vai estar 

na votação , E aí avião tem umas pessoal para vir hoje para ver a votação hoje daí não veio 

mas na próxima vai ter um cunhado Obrigado essa aí é a minha palavra continuando as 

palavras;  Antônio Augusto Maciel Filho, boa noite presidente É mais Vereador presente Dr 

Leslie Doutor Mateus e Ana banana também o secretário o beira-mar eu pedi a palavra só 

para reforçar esses pedido aqui nesses dois pedidos dois companheiro aqui o requerimento 

Danilo muito bom , esse requerimento e aonde a gente todos os vereadores tapar sobre o 

aumento aos funcionários , Principalmente os professores e funcionários públicos que 

tivemos a semana passada , aonde vai ser feito Prefeito tá namorando o que pode fazer , 

Eu vi pela presença de segunda-feira a boa vontade do executivo tem também de dar este 

momento Nós nem se fala , porque a gente tá aqui é para ajudar administrar , o município e 

também o nosso povo que que precisa , momento é digno é uma perda muito grande que a 

gente tem dentro do ano , a situação , aumento de todo jeito , Então nada melhor do que 

eles ter essa Esse aumento e também da palavra falar sobre essa ligação daí você fez lá no 

correio importante viu ele a gente vê tem dele fiz pros cara que chega ali para carregar o 

malote , E você vê as vezes ocupado ali , por carro , a dificuldade danada , Eu acho que a 

vaga ela tem que ser respeitada somente não tem a hora do caminhão do correio chegar , 

para descarregar aquelas encomendas , os malotes Então nada mais justo do que ter que 

ela fazer aquela vaga especial para a carga e descarga do setor do correios são essas 

minhas palavras e agradecer a presença de todos vocês aí muito boa noite; CLAUDEIR 

GORDIANO, boa noite Boa noite vereadores vereadoras Boa noite nossa representante 

jurídico Dr Matheus Dr Leslie Honey parceiro das antigas grande companheira e Eliane se 

faz presente aqui uma representante da vila 2 e a todos os internautas que nos acompanha 

nesse momento a sessão aí transmitido ao vivo ela iniciar a minha fala de hoje 

primeiramente prestando meus Sinceros sentimentos ao lei Meneghel e toda a família 

Meneghel a perda da sua mãe também quero nesse momento fazer o uso da palavra para 

falar sobre a indicação feita por mim nessa casa mas elas eram 9/2020 e dois que solicita o 

Executivo que seja reestruturado e reativado o Conselho Municipal antidrogas COMAD é um 
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projeto de lei de 2003 já tem vários anos esse projeto de lei e no decorrer do tempo foi 

ficando e esse conselho precisa ser reestruturado e reativado momento em que estamos 

vivendo grande dificuldade em relação às drogas com a juventude nós que somos 

profissionais da educação acabamos por nos deparar com essa situação na porta das 

escolas nas ruas EA população nos cobra Principalmente as mães nos cobra Quais são as 

nossas ações Quais são as nossas atitudes referente ao combate às drogas então Primeiro 

passo é a reestruturação é a reativação desse conselho tão importante que nesse conselho 

vai representante de todas as instituições e acaba definindo as ações aí de prevenção e 

combate às drogas quero falar também reforçar sobre a indicação 006 solicita o Executivo 

que viabilizem um Kit Alimentação um lanche para pacientes e acompanhantes em 

tratamento de saúde em cidades acima de 100 quilômetros Fiquei muito feliz , o prefeito 

estava aqui fazendo uso da Tribuna ouviu aqui na íntegra essa solicitação feita por mim 

nesta casa e logo na segunda-feira no Dia Após ele já entrou em contato comigo e gostou 

da indicação está trabalhando com a sua equipe para colocar isso na prática então é de 

grande alegria no coração da gente mas a Bel tá aqui é prova é testemunha do sofrimento 

que é uma família passando aí por uma dificuldade tratamento numa cidade distante muitas 

vezes sofrendo já com a questão da saúde e da doença e sofrendo dificuldade financeira 

então é uma ajuda que vem de encontro a essas necessidades em relação a indicação 007 

feita por mim pela Isabel e pela Vereador ferrugem que era a instalação do painel 

fotovoltaico nas Vilas captação de energia solar ela foi mal entendida por algumas pessoas 

que depois conversando comigo nas ruas onde encontrava, mais então precisa de pai,is 

também para cidade de Lidianópolis para o distrito de Portugal para energia todos nós 

precisando , então que fique claro bem explicado que esse painel é para gerar energia para 

trocar a bomba de água , que bombeia a água para casa desses moradores não é para 

energia elétrica das casas então que fique bem claro e esclarecido esse essa Conquista 

acontecer vai gerar aí uma economia por volta de r$ 40.000 ano , considerando os cálculos 

aí da vila dois que a gente tem mais conhecimento Então seria uma grande conquista e esse 

é o momento de estarmos fazendo contato com os nossos deputados pedimos aí o apoio do 

executivo para tá batalhando em prol dessa Conquista para nossas comunidade Vila 1 e vila 

2 também quero deixar aqui um pedido para o nosso executivo reivindicação de alguns 

taxistas das pessoas da nossa cidade que precisam de algumas melhorias acredito que foi o 

vereador Fábio Pinheiro bala gato que fez lá no ano passado indicações de melhoria lá no 

ponto de táxi dos Taxistas , então eles reivindicam condições de trabalho e também uma 

melhor organização da categoria então nós precisamos aí tá sentando vendo essa situação 

porque é de extrema urgência e isso aí vai refletir para nossa população, também tenho um 

pedido especial para secretario saúde e o Executivo na construção de um decreto 

Facultativo o uso de máscara para os professores no momento da explicação durante as 

aulas Veja Bem pessoal nós já temos dificuldade com os da máscara aqui quando a gente 

faz o uso da palavra 78 minutos imagina um professor , que começa a ler 8 horas da manhã 

7:50 muitas vezes vai até às 17 horas e tem alguns que ainda tem o período noturno então 

a máscara para quem passa o dia todo falando chega um momento que você fala que você 

ouve aqui , vira uma grande dificuldade para trabalhar acaba tendo a sensibilidade também 

no nariz e conversando com vários professores da rede estadual com professores da rede 

Municipal que fique bem claro não é para que o professor não precisa usar máscara na 

escola e no momento da explicação quando o professor está longe dos alunos , ali no 

momento que ele vai explicar o conteúdo no quadro ele possa retirar máscara no momento 

que ele vai fazer um atendimento individualizado para o aluno a carteira ele vai usar 

máscara com muita responsabilidade , então isso é uma solicitação é um pedido que eu 

tinha que trazer nessa reivindicação então sentar aí o secretário de saúde junto com o 

nosso executivo e pensar em uma estratégia dentro desse decreto porque nós precisamos 

ser amparado por decreto nós trabalhamos em cima do Decreto Estadual são os professores 

do estado precisa desse decreto para separar é diferente do municipal então nós pedimos 

com muito carinho para quê seja pelo menos estudada essa possibilidade em relação a 

Moção de Apoio aos professores , do vereador Danilo também deixei para falar no 

expediente explicação pessoal que a gente tem um tempinho a mais com certeza , com 

muita responsabilidade com os pés no chão todos nós vereadores somos favoráveis nessa 

valorização dos nossos profissionais da educação Lembrando que sou professor da rede 

pública 22 anos a minha filha estuda na escola pública a nossa luta é para melhoria da 

qualidade de ensino dentro dessa Municipalidade e se começa com a valorização dos 
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professores primeiro passo Mas vai muito além o nosso projeto de melhoria nós precisamos 

avançar em instalações em ambientes adequados a nossa merenda que já é boa vamos 

trabalhar para melhorá-la ainda mais questões de segurança já fizemos indicações aqui 

nessa casa câmeras de segurança instalação material pedagógico das nossas crianças 

estamos trabalhando não é para melhorar então a melhoria da nossa da nossa educação é 

um processo é um processo esse começa pela valorização dos nossos profissionais dos 

nossos queridos professores em relação ao pessoal Mais um motivo aí de orgulho para 

nossa cidade , uma pessoa da nossa Municipalidade que tá passando por grande problema 

de saúde dificuldade fez cirurgia esses dias e tem uma grande parte da nossa população 

que está ajudando nesse momento Está contribuindo com doações então a gente pede aí 

para que Reforce nessa campanha , a pessoa fez a cirurgia então nós estamos aí torcendo 

pedindo a Deus para que ela se restabeleça uma pessoa jovem moradora da nossa 

comunidade então a gente fica muito feliz porque a nesses momentos que a gente vê o 

valor da nossa cidade e a nossa população se une e essa é mais uma causa então nós 

estamos juntos aí o que precisar e nós pedimos aí que para que a nossa população abrace 

essa causa mais essa causa senhor presidente seria essas minhas palavras uma boa noite a 

todos e um excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO,  Obrigado presidente pedir a 

palavra já que o Claudeir comentou sobre estado de saúde da Luciana na esposa do Valter 

tinha marcado aqui mas ele comentou a situação dela Ela operou , conversei com o Valter 

hoje tá bem tá se recuperando a parte das doações muita gente já fala a passou o valor 

passou o valor conversando com o Valter falta bastante dinheiro ainda para estar apagando 

essa cirurgia então nós como Vereador podemos ajudar a divulgar isso com a população , 

Para que ela consiga arrecadar esse dinheiro e pagar a cirurgia e o tratamento dela temos 

também para falar tem uma reivindicação aqui do Porto Bar , que o Boca trabalhava lá no 

porto como serviços gerais e o boca tá na escola e um pessoal do Portugal entrou em 

contato comigo disse que não tá atendo ninguém na trabalhando no lugar do boca então 

pediu para mim ver com o prefeito Então já faço a reivindicação para o prefeito para ver se 

isso é verídico , E que possa colocar uma pessoa para estar atendendo o nosso perturbar 

uma outra reivindicação , que na Rua Minas Gerais 109 que aquela rua perto do David do é 

a tua que não tem asfalto então é uma reivindicação deles lá dos vizinhos para que o 

prefeito faça o asfalto daquela rua e que seja solicitado também a Copel A iluminação 

naquela rua mineira por que a pessoa fica mais sentido não é tanto perguntei a luz é tanto 

por pagar eliminação pública e não tem a luz então é uma reivindicação deles lá peço o 

prefeito que Veja com a Copel a possibilidade de colocar um poste e se não for colocar pelo 

menos cortar a taxa de iluminação pública Desse pessoal que mora naquela rua porque 

você pagar e não ter complicado referente às faltas também uma reivindicação do pessoal 

que mora ali perto da quadrinha , várias pessoas me ligou o Danilo mas pedindo para fazer 

um recap aqui fizeram tampa buraco um me ligou foi que passou com o carro saiu já as 

pedras tá saindo já estão para gente ver com o prefeito se aquilo ali foi só provisório da ir 

até a empresa fazer o serviço o correto , porque ele vem atrás de nós a vereador sabe não 

vai atrás do prefeito de se encontra nós da rua e , vai vir segunda area legal entendeu 

porque fizeram tampa buraco mas ninguém falou nada , E daí já vem a cobrança Então 

você vai segunda-feira legal referente ao Ofício do presidente do sindicato Rogério eu creio 

que os dois anos aí o prefeito já deu 10% então Falta pouco para gente chegar no valor do 

índice da inflação para a gente passar para todos os funcionários então assim tem o meu 

apoio tanto sindicato e tantos funcionário nosso município , sou favorável a esse ajuste aí é 

uma sugestão para nossa Câmara de Vereadores que eu achei bonito com os vereadores de 

Jardim Alegre que seja feito o uniforme , tanto para os servidores e nem hoje nós temos o 

Mateus e temos o beira-mar , e tantos nos vereadores lá eles vão na reunião da câmara 

com a camisa da Câmara de vereador de Jardim Alegre então assim acho que vai ficar legal 

porque daí vai ficar todo mundo com o o mesmo uniforme não vai ter que ir com uma roupa 

outro tá com outra a gente vai padronizar a nossa câmera e vai ficar mais bonito então uma 

sugestão , para que a gente possa fazer uniforme para tantos servidores e tanto para nós 

vereadores também o presidente É isso aí eu queria ir no máximo terça-feira a gente teja já 

essa comissão feita que foi aquela comissão que eu solicitei referente a autarquia a água , 

Já estamos no mês de março até agora a gente não montou a comissão , precisamos visitar 

essa cidade que tem o Autarquia Municipal que tem que gera a própria água no município 

Cuida da água Porque ano que vem em Junho do ano que vem vence a licitação com a 

Sanepar que se a gente não fizer uma audiência pública a gente não correr atrás dessas 
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informações vai chegar o ano que vem a gente não vai ter nada preparado para discutir , 

porque isso aí é de boa vale a gente tá trazendo emprego para o município tá trazendo 

receita para o município então isso aí eu acho que se nós nove vereadores abraçasse e 

fomos e vamos visitar seus municípios que possui tratamento de água própria para que a 

gente possa tentar trazer para o município não é que a gente vai trazer Mineiro a gente vai 

ver a viabilidade a gente vai ver como funciona se é viável para nós se for para gerar 

emprego e receita para o nosso município Por que não , então vamos para a próxima 

reunião aí a gente já outra situação é também solicitei que a gente possa fazer uma reunião 

com conselho dos animais pessoal do porto bala tá me cobrando , que pediu lá referente 

aos animais do Porto Bar lá não para a gente fazer uma reunião também com esse conselho 

como pessoal com prefeito para gente ver o que que a gente pode fazer para ajudar 

referente aos animais lá no Porto Bar outra solicitação a gente sabe que tem a empresa 

hoje aqui a empresa do chocolate que que faz parte do nosso município Arbitragem , Nós 

temos tanto campeonato amador tanto os amistosos tanto os jogos das crianças , Precisa 

de arbitragem porque não a gente preparar os meninos que gostam de trabalhar com a 

vantagem , temos o Marquinho Toscana temos o Sérgio irmão dele tem uns Buiu , são 

pessoas daqui do nosso município que sempre ajudou no esporte com o habitat te mandei 

banana também que tá junto então já conversei com o secretário de uma mensagem para o 

prefeito Se for para capacitar esse pessoal para que eles possam tá atendendo nosso 

Esporte porque não a gente não autorizar o prefeito e tentar fazer alguma coisa para ajudar 

esses meninos aí , que vem aqui do lado de fora , vamos dar oportunidade para quem tá 

aqui em casa eles estão defendendo o pão de cada dia e tão aqui junto com nós aqui 

referente a lei do autismo , eu coloquei um projeto de lei referente a semana do autismo é 

o Projeto nº 002 2021 feito no dia 10 de Março 2021 , que todo dia 2 de Abril no começo de 

abril seja feita a semana do autismo aqui em nosso município , que seja feito o Palestra ou 

qualquer outra situação que possa tá divulgando , o autismo aqui no nosso município hoje 

temos várias crianças que tá com esse trauma Então a gente tem que estar atento não peço 

Presidente enviar um ofício para o prefeito , para que ele se prepare administração se 

prepare para quem abriu seja cumprida se a lei , porque é uma lei municipal tem que ser 

cumprida às vezes não sei administração às vezes não sabe da lei Mas é para passar para 

eles lá para eles se preparar referente Ah esse autismo é a última desculpa hoje foi bem 

longo é a última quero falar sobre a minha visita à Brasília na semana passada fui para 

Brasília Participei de um evento que o Sérgio Souza referente a agricultura a selo de 

qualidade da Agricultura no Brasil Souza convidou fui lá participar lá estava ministro da 

Agricultura então assim São pessoas que estão trabalhando para cada dia a nossa 

agricultura a nossa tenha mais valor e estava até comentando lá Odair como você agricultor 

de alguns produtos que eles quer que eles estão fazendo um estudo para que chega para 

você plantar um soja um milho mais barato para o agricultor não é o custo mais barato e 

que tem a mesma qualidade dos produtos de hoje Então eu saí tão discutindo referente a 

vários setores porque tem que passar para vários setores para definir , e à tarde eu passei 

no gabinete do Sérgio , Foi muito bem recebido fui lá também solicitar alguma verba para a 

gente tentar fazer a tão sonhada piscina térmica aqui no nosso município onde vai ajudar os 

alunos da APAE para ajudar os nossos idosos vai ajudar nossas crianças e até aquela pessoa 

que às vezes sofre algum acidente tem que fazer alguma fisioterapia pode estar sendo 

atendido nessa piscina e o Sérgio Souza deixou para mim falou que esse ano é o ano 

político é um pouco complicado dá para liberar umas verba extra lá , para eles lá no 

gabinete ele falou que ia liberar essa verba aí ele já vai mandar imediato mas se não 

mandar ele já vai já deixou no orçamento dele para outubro r$ 300000 para a gente fazer 

essa tão sonhada piscina então certo Souza sempre trabalhando para o nosso município 

depois no outro dia fui na no gabinete do Flávio Arns também nosso Senador que também 

tem um apoio muito grande APAE de todo o Brasil , E principalmente do nosso Estado do 

Paraná conversei com Flávio me disse que r$ 200000 para o município até o começo do ano 

ele vai mandar , aí ele pediu até para Quando ele mandar o da ir para a gente estar junto 

com o prefeito porque às vezes ele não vai ter aquela verba para descer na praia piscina 

mas às vezes ele vai ter uma verba que vai destinar para saúde , E que esse dinheiro o 

prefeito usa para saúde e pegue do livre e utilizando a piscina , mas ele já já confirmou 

200.000 Ele tentou ligar para o Álvaro Dias também mais r$ 200.000 para o Álvaro Dias 

então daria 300 500 700 r$ 1000 para o nosso município do essa semana que vem eu vou 

fazer um ofício mandar para ele , conforme a visita mandando que ele vai mandar para o 
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Álvaro Dias também para ver se a gente consegue levantar esse r$ 700000 aí e fazer essa 

tão sonhada piscina referente a casinha do porto ninguém tá contra o vereador André a 

esse projeto veio esse projeto na sessão passada por causa desse carnaval feriado a gente 

não conseguiu se reunir , o advogado Mateus trouxe hoje o parecer jurídico solicitando 

algumas informações então amanhã com certeza o beira-mar já vai tá encaminhando para o 

prefeito para que ele mande essas informações e para que a gente se reúna e possa voltar 

semana que vem , E a outra situação é do táxi várias pessoas o Tonho lá do Porto é o Diego 

e vários taxistas já me cobrar também referências a valorização do táxi , porque tem muito 

ponto de táxi parado pessoas estão com dois pontos de táxi tão querendo trabalhar o 

pessoal tão querendo trabalhar tão querendo estar junto eu sei que tem uma lei de 2014 se 

eu não me engano referente a táxi aqui no município Por que a gente possa nós vereadores 

pegar essa lei e ver o que pode melhorar essa lei o que pode estar ajudando , esse pessoal 

taxista , não é para ninguém trabalhar em regular ajustar todo mundo , que eu deixo aí é 

muito bom tanto para o município , tanto para os taxista , a gente vai em várias Cidade 

Jardim Alegre diferença dos táxis já é padrão já tem aquela cor do táxi já tem aquela faixa 

então deixa a cidade mais bonita deixa mais segurança , e a valorização desses taxista , 

pode estar trocando os carros deles lá a gente sabe que tem o subsídio aí de na garagem aí 

na concessionária para trocar os veículos então ajuda , tudo ajuda então era isso minhas 

palavras Desculpa pela pelo tanto de tema , mas é a gente tem hora que a gente tem que 

colocar na caneta aqui se não esquece Obrigado Presidente Obrigado a todos que estão 

acompanhando pelo Facebook Deus abençoe que Deus abençoe a Luciana que foi operada 

que Deus abençoe as pessoas que estão precisando de saúde em nosso município 

obrigado;  Presidente ODAIR JOSE BOVO, Só lembrando as comissões que existem seis 

projetos aí para ser analisado e esse projeto tem que ser estudado , junto com as 

comissões Aí sim pede os pareceres do nosso jurídico para a gente estar dando andamento 

em relação ao requerimento que foi se falado e votado nós estamos Eu acho que o projeto 

nem se passou pela pelas comissões ele tem que passar pelas comissões por aí assim 

dando o aval estudo e pedindo aos parecer mas ele já vem sendo falado desde a tramitação 

antes de ser tramitado esse projeto já está sendo falta e assunto nesta casa de lei , até 

então os professores vieram aí junto com o sindicato a gente agradece mais uma vez pelos 

documentos que vem via ofício a requerer o nosso apoio Com certeza eu passo a todas as 

comissões , que vocês Analisa estou de assim nós passamos para executivos e reforçando o 

pedido tanto do requerimento quanto Ofício e o parecer de cada vereador que tá aqui que 

eu acredito que seja pelo sim , e a gente faz com sempre com honestidade e buscando 

fazer o certo eu tinha marcado também Rosa em relação ah pai que a gente teve lá eu tive 

de manhã o nome Ei todos os vereadores , não é Rosa a gente agradece a vocês a Deise 

Deus deu a palavra e ele já desceu muita cada vereador que ajudou colaborou com 

uniforme daquelas crianças lá , e dizer que a gente que eu falei lá nós Vereador não tem 

uns poder de executar nós encontramos nada nós colaboramos então quando a gente ajuda 

uma pessoa quando a gente ajuda uma pessoa a gente ajuda com nossos recursos que é o 

que é o recurso que nós temos simplesmente cada Vereador tem seu salário e retira uma 

parte do seu salário para tá colaborando , Doutor colaborando então quando a gente vai 

fazer um pedido para um deputado ou Senador como Danilo foi nós só pedimos quem 

executa é o Executivo até então todos os requerimentos que vem para a casa de leis e nós 

não podemos requerer gasto ao município e assim que nós temos que trabalhar , com as 

indicações Agradeço também todas as indicações que chega na sua casa de lei , que o 

prefeito atende que nos ajuda já aproveito e falo das indicação que ela foi feita em meu 

nome mas eu coloco em nome de todos os vereadores Mineiro é um pedido dos funcionários 

do correio que deixa um espaço livre para ir lá , porque há muita descarga ainda mais com 

esse uso da internet aí pessoal compra muitas coisas e chega um momento lá às vezes 

aquilo que ela falou , chega motorista no novo no caminhão e estacionar longe e tem medo 

de ser multado , para estacionar se parar na frente estacionado errado E é um transtorno 

dentro do estabelecimento e fica difícil porque uma pessoa que sempre está lá uma ou duas 

no máximo para tá fazendo esse trabalho então o prefeito que dia que vai ver essa 

indicação e vai estar nos atendendo em relação as comissão Danilo a comissão para estudo 

para análise é vocês que tem que formar , Vocês tem que combinar entre as comissões 

vocês tem que formar uma comissão e tá participando senão a ver não haver acordo entre 

vocês e eu tenho que indicar essa comissão , aí eu tenho que escolher a dedo cada 

Vereador então eu passo de novo a bola para vocês que vão tá , se achando aí de vocês 
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para tá analisando e fazendo essa comissão tá senão aí Aí tem que fazer um pedido um 

pedido escrito aí a gente faz uma comissão formada pelo presidente é isso , doutor , pelo 

nosso pelo nosso Regimento Não era isso que eu queria que tá falando agradeço mais uma 

vez a presença de todo o pessoal que está aqui o Nei falando aí que eu não tinha 

completado no começo , obrigado pela presença os nossos advogados que vende Ivaiporã aí 

, e Agradeço também todo o pessoal está nos assistindo acompanhando nesta quinta-feira 

agradeço mais uma vez vocês aí é dois presente ao pessoal da internet estão aí nos 

acompanhando pelo Facebook ou Beramar que tá sempre no colaborando conosco na 

secretaria desta casa. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 

gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo 

e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e 

os demais vereadores.  

 

 

 

      ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

            Presidente                                                       1º Secretario 
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